

## LA SITUATION DES SOIERIES.

Les articles courants constituent le noyau des achats pour l'instant. — Les soieries à face satinée continuent à tenir la tête. — Les crêpes unis et imprimés sont en demande. — La saison s'annonce bien pour les articles de fantaisie et on s'attend à de bonnes affaires en tissus à poils.

Il n'y a pas de changement marqué à signaler sur le marché des soies. Jusqu'à ce jour, les acheteurs ont limité leur choix aux articles courants en tête desquels viennent les tissus à face de satin, de différentes qualités. En seconde ligne on peut placer le satin "duchesse" et la "messaline" qui sont la base des achats de gros; enfin, les tissages en surah à \$1,50 la verge, en largeur de 36 pouces, s'élèvent rapidement. Les crêpes météores sont assez demandés, ainsi que tous les crêpes en général, unis comme imprimés.

On parle confidentiellement d'achats importants faits pour l'automne et l'hiver en voiles de soie, mousselines de soie et étoffes transparentes pour la confection des toilettes habillées.

## Mouvement pour les fantaisies.

Bien que le mouvement des modes de la prochaine saison soit clairement dessiné, on peut remarquer qu'il se produit une demande très concluante pour les fantaisies et les tissus imprimés pour écharpes. Malgré la longue vogue des bordures, depuis celles en soie, jusqu'à celles en coton, on les considère toujours, dans les articles riches, comme des nouveautés.

## Taffetas et mousselines.

Pour ces articles, on s'en tient principalement aux sortes teintes en noir et à un petit nombre de nuances unies. On s'attend à ce que la demande dans ces sortes de tissus se développe aux approches de l'ouverture de la saison de printemps 1912. Le taffetas glacé tient une bonne place dans les nouveautés, tant sur le marché de New-York que sur celui de Lyon et tout porte à croire que cette faveur croîtra encore avec le printemps.

Les fantaisies en métal et les broches se vendent en assez forte quantité. La manière qu'ont les acheteurs de passer leurs commandes au jour le jour, empêche les usines de produire ce dont elles seraient capables. Mais il faut bien reconnaître que, malgré la réduction de leur production, leur stock courant suffit à répondre aux besoins; c'est donc qu'en général la production excède la demande.

## LES FOURRURES DE LA NOUVELE SAISON.

Costumes tailleurs en taupe ou en "boradtail" avec sac à main assorti.

La fourrure tient une place importante dans l'habillement.

Une idée qui, pense-t-on, fera son chemin, c'est le costume tailleur en fourrure.

## Costume tailleur en taupe.

Parmi les nouveautés qui ne manqueront pas d'attirer l'attention, on remarque un tailleur en taupe; les peaux sont placées de manière à former une rayure correcte; la coupe est la même que pour les costumes en étoffe. La jupe est étroite et la veste courte. Le grand sac à main est également en peau de taupe, il est orné d'une large frange et est retenu par un cordeau très long, il n'a rien à envier, en grand, à ses rivaux, les sacs en cuir et en velours.

## Robe en "broadtail" et en hermine.

La jupe est de "broadtail" et a, de chaque côté, une ouverture dont les bords sont retenus par des bandes en hermine. La jaquette est établie avec les mêmes combinaisons de fourrures. Une délicieuse nouveauté, d'un modèle riche et qui a été très admirée, accompagne et complète cet ensemble: un sac à main en hermine, garni d'une longue frange en soie blanche, superposée à une seconde frange de queues d'hermine.

## Garniture en loup gris.

Les accessoires, garnitures, tels que manchons et étoles, offrent également de bien jolies nouveautés. Les préférences semblent aller aux pelletteries de fantaisie. Une jolie garniture en loup gris fut très remarquée: L'étole est large et longue, le milieu en opossum d'Australie, les bords en loup gris; le manchon est composé de bandes en loup montées sur chiffon. On en fait également en opossum d'Australie bordé de lourdes franges de soie grise.

## Le phoque (seal) argenté est la grande nouveauté.

Les chapeaux porteront cette année beaucoup de fourrures et l'hiver prochain ils seront garnis de phoque et de taupe. Le phoque et le rat musqué teints en gris feront prime. On est arrivé à donner à cette fourrure le véritable relief de l'argent, néanmoins, comme il est difficile d'obtenir une teinte uniforme, on ne peut employer ces sortes que pour les chapeaux. Que les modistes se réjouissent, elles seront seules à employer cette fourrure argentée.

## Nouvelles étoles en fourrures.

Les nouvelles étoles sont très larges. Beaucoup d'entre elles sont combinées fourrure et satin ou fourrure et mousseline de soie. On remarque un penchant pour les larges étoles drapées en forme de burnous. La largeur croissante des étoles a nécessité la création de nouveaux genres pour en permettre le port facile et confortable. A l'opposé des étoles larges en fourrure, on fait aussi de petites cravates étroites en loutre et en taupe joliment travaillées en forme de mosaïque. Ces écharpes en miniature n'ont pas plus de 6 pouces de large et sont assimilables à de véritables cravates se portant élégamment autour de la gorge.

## Fourrures blanches et noires.

Les fourrures blanches et noires, soit seules, soit combinées, sont appelées à être très portées la saison prochaine. L'assemblage du noir et du blanc a été préconisé l'an dernier par Mme Paquin, on sait avec quel succès.

Le marchand qui donne à ses clients des poids et des mesures exacts est juste envers lui-même et honnête envers eux.

\* \* \*

Certains marchands traitent les commis voyageurs comme s'ils étaient des voleurs. Les mêmes marchands se flattent, si leurs clients les traitent de la même manière.

\* \* \*

D'après le recensement qui vient d'être terminé, la population de Londres, Angleterre, est de 7,252,963 contre 6,581,402 en 1901.